

El Bioparque M'Bopicuá da la bienvenida a dos pumas argentinos en el marco de un convenio de conservación ambiental

General



Publicada el: 23/11/24	Visitas: 192
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 132	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-bioparque-m-bopicua-da-la-bienvenida-a-dos-pumas-argentinos-en-el-marco-de-un-convenio-de-conservacion-ambiental_9211.php

EL BIOPARQUE M'BOPICUÁ DA LA BIENVENIDA A DOS PUMAS ARGENTINOS EN EL MARCO DE UN CONVENIO DE CONSERVACIÓN AMBIENTAL

General

El Bioparque M'Bopicuá da la bienvenida a dos pumas argentinos en el marco de un convenio de conservación ambiental

El Bioparque M'Bopicuá celebra la llegada de dos pumas argentinos, en el contexto de un importante acuerdo para la conservación del medio ambiente.

Conservación de Pumas en el Bioparque M'Bopicuá

El Bioparque M'Bopicuá Recibe Una Pareja de Pumas En Proyectos de Conservación

Río Negro, Uruguay - El Bioparque M'Bopicuá, gestionado por la empresa Montes del Plata, ha recibido recientemente una pareja de pumas provenientes de Argentina. Esta iniciativa forma parte de un esfuerzo regional para la preservación de grandes felinos y busca desarrollar programas de cría ex situ, así como fortalecer la cooperación ambiental en el contexto del Mercosur.

Operativo de Traslado

El traslado de los animales fue coordinado entre ambos países y también incluyó ejemplares destinados a otras instituciones de conservación en la región.

La operación fue llevada a cabo por la Brigada Ambiental de la Subsecretaría de Ambiente de Argentina, cruzando el Puente Internacional San Martín, según se indicó desde la reserva uruguaya.

Declaraciones del Coordinador del Bioparque

Juan Villalba, coordinador del Bioparque, destacó la labor realizada durante más de 25 años en la conservación de especies nativas y la educación ambiental.

"Hemos logrado reproducir el tamandúa, el margay, e incluso reintroducir el pecarí de collar que estuvo extinto en nuestro país por 100 años. Hoy estamos muy contentos de recibir a esta pareja de pumas, lo que permitirá a las más de 2.500 personas que nos visitan anualmente tener la oportunidad de conocer esta especie, lamentablemente en peligro de extinción en Uruguay", afirmó Villalba.

Cooperación Regional

Este proyecto se inscribe en la cooperación regional promovida por el Mercosur, que resalta la importancia de la colaboración entre países para la preservación de la biodiversidad, considerando la naturaleza transfronteriza de los ecosistemas.

En este sentido, la conservación de grandes felinos como el puma requiere de extensiones significativas de territorio, lo que complica su reintroducción inmediata en la vida silvestre.

A pesar de ello, la cooperación entre Uruguay y Argentina asegura la conservación de material genético vital para la supervivencia de la especie a largo plazo.

En total, cuatro pumas adicionales fueron enviados a la Estación de Cría de Fauna del Cerro Pan de Azúcar, en Maldonado.

Protocolos de Seguridad y Cuidados

El traslado de estos animales implicó la participación de diversas instituciones y organismos internacionales.

En Uruguay, la autoridad Cites, la Dirección Nacional de Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos, así como la Dirección de Sanidad Animal del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, autorizaron la entrada de los animales.

A su llegada, se estableció un riguroso programa de cuarentena supervisado por la Facultad de Veterinaria de la Universidad de la República.

Es importante mencionar que los pumas en cuestión estaban bajo intervención judicial en Argentina y no pueden ser reintroducidos a la naturaleza debido a su vida en cautiverio.

Sin embargo, Villalba no descartó posibilidades futuras: "No es un proceso inmediato, tal vez estas especies no sean liberadas en Uruguay, pero estamos trabajando en programas regionales, ya que la fauna no reconoce fronteras políticas, solo hábitats", concluyó.

Compromisos Internacionales

Uruguay ha ratificado diversos acuerdos internacionales, tales como la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (Cites) y el Convenio sobre la Diversidad Biológica, que obligan a los países a colaborar en la conservación y uso sostenible de la biodiversidad.

Esto incluye la adopción de medidas tanto in situ como ex situ para la protección de especies amenazadas.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL BIOPARQUE M'BOPICUÁ DA LA BIENVENIDA A DOS PUMAS ARGENTINOS EN EL MARCO DE UN CONVENIO DE CONSERVACIÓN AMBIENTAL

bioparque m bopicua da la bienvenida a dos pumas argentinos en el marco de un convenio de conservacion ambi

Tags

bioparque, regional, traslado, llegada, ambiental, especies, argentina, internacionales, uruguay, villalba, animales, biodiversidad

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Rescatados del cautiverio en Argentina, dos pumas emprenden nuevo viaje hacia un bioparque en Río Negro*
- 3.9 *** *El Sendero del Bosque en M'Bopicuá: una iniciativa clave para la conservación de nuestra biodiversidad*
- 4.7 *** *Cop16 reconoce a Montes del Plata por su destacado proyecto en la regeneración y conservación de los palmares naturales*
- 3.7 *** *La crucial labor de las abejas como polinizadoras está en riesgo serio de extinción*
- 3.9 *** *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*
- 4.1 *** *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*
- 4.3 *** *Investigación reciente señala al mercado de mariscos en China como el posible punto de inicio del Covid-19*
- 3.6 *** *Maldonado: lanzamiento de un fascinante libro sobre biodiversidad en el Museo Mazzoni*

4.7 * *Animales salvajes y arsenal hallados en una propiedad de la Ciudad de México*

4.3 * *El centro de rescate de Maldonado hace un llamado urgente a sumar voluntarios a su noble misión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024